

## ***Kronenrückschnitt einer Trauerweide in Kerpen***

Kerpen, 21.08.2020

In dem Grünstreifen "Am Waasacker" in Kerpen ist aus einer Trauerweide ein großer Ast abgebrochen.

Da der verbleibende Ast keine ausreichende Restwandstärke mehr besitzt, musste er bis unter die Bruchstelle eingekürzt werden. Durch diese Einkürzung war die Statik der verbleibenden Krone nicht mehr gewährleistet, sodass die gesamte Krone der Trauerweide stark eingekürzt werden musste. Hinsichtlich der Verkehrssicherungspflicht waren diese Schnittmaßnahmen zwingend erforderlich.

Die Trauerweide wird im nächsten Jahr wieder austreiben und eine neue kleinere Krone ausbilden.